



10 AÑOS DE NUEVA ÉPOCA

La Revista Mexicana de Mastozoología, en su nueva época, surgió a partir de 2011. En un principio, aplicamos un cambio de imagen y de diseño, y a la fecha, continúa evolucionando.

En este 2023, optamos por una alternativa al diseño tradicional de las revistas académicas, definiendo una imagen más innovadora, fresca y actual, que invita a la lectura y disfrute visual, a todo tipo de lectores, y no únicamente a los especialistas del gremio mastozoólogico. Este cambio surgió sin considerar que ya sumábamos una década en esta nueva etapa, y hoy que presentamos el reciente número, damos una sorpresa a nuestros autores y lectores con esta renovación.

Por otra parte, y a través de los años, nos hemos mantenido en la recepción de artículos, notas y revisiones de libros. Además, continuamos con la recepción de manuscritos de diferentes regiones de Latinoamérica. Hasta el momento, contamos con 322 publicaciones, y a partir de su nueva época, se han publicado 153 artículos, notas y revisiones. También ha regresado a nuestras páginas, la sección "Ciervo", que compila las tesis de licenciatura, maestría y doctorado, de los diferentes países que integran el continente americano en sus distintos idiomas oficiales, en los que por supuesto, han predominado los textos en español. Hemos publicado un amplio abanico de temas, los cuales definen el universo mastozoológico del continente americano. Temas como la ecología, la diversidad, la conservación de hábitats y de especies, la historia natural, la taxonomía y nomenclatura, los listados de especies, los nuevos registros intra y extraterritoriales y las ampliaciones de distribución de las especies, han incrementado el conocimiento de los mamíferos del continente.

Todo esto, ha permitido que el conocimiento de la riqueza y diversidad de la mastozoología latinoamericana, crezcan en su comprensión bajo sólidos argumentos científicos.

Como somos una revista que se lee en formato electrónico, se facilita su acceso y consultas a los usuarios, ya que no solo pueden disponer de ella en nuestro portal, sino también en nuestros distintos medios de difusión como Facebook e Instagram. Esto posibilita la oportunidad de compartir la publicación, e incrementa el alcance de difundir los temas científicos del mundo de los mamíferos, a más usuarios, desde cualquier parte del orbe.

Nuestro objetivo con la actual renovación: que nos acompañes desde donde te encuentres, y ya sea con tus contribuciones, lecturas y consultas, continúes dando vida y sentido a esta revista, que la hacemos tanto con el rigor académico que se requiere, como con la pasión cotidiana que nos caracteriza, para compartirla con todos los interesados en nutrirse del conocimiento vigente y de vanguardia, de la fantástica y enormemente diversa mastofauna latinoamericana.

Yolanda Domínguez-Castellanos, David Vazquez y Gerardo Ceballos.